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一 般 質 問 通 告 要 旨 （ 個 人 質 問 ） 

質問順 議席番号 氏   名 

１ ２２  堀 江  廣 海 

２ １３  池 上  優 徳 

３ ２７  野 嶋  祐 記 

４ ８  酒 井  良 樹 

５ ２３  下 畑  健 二 

６ ２４  奥 島  光 晴 

７ １０  寺 島  恭 也 

８ １８  田 中  義 乃 

９ ３  髙 田  稔 浩 

１０ ２５  鈴 木  正 樹 

１１ １５  近 藤  實 

１２ ２  佐 野  弘 

１３ １  宮 岡  勝 也 

１４ ９  山 田  文 葉 

１５ ５  浦 上  逸 人 

１６ １１  津 田  かおり 

１７ ４  漆 﨑  與 

１８ ２９  堀 川  秀 樹 

１９ １２  岩 佐  武 彦 

令和５年９月定例会 

氏  名 質問事項及び発言の要旨  答弁を求める者 

一真会 

 堀江 廣海 
１ 本市のまちづくりについて 市長 

一真会 

 池上 優徳 
１ 福井市中央卸売市場について 市長等 

新政会 

 野嶋 祐記 

１ 旧文化会館の解体工事とその後の土地活用等について 

２ 中央卸売市場の活性化について 

市長等 

〃 

市民クラブ 

 酒井 良樹 

１ 福井市中央卸売市場について 

２ まちなかの景観などについて 

３ ホームページリニューアル事業について 

市長等 

〃 

〃 

公明党 

 下畑 健二 

１ マイナンバーカードの活用について 

２ 福井市国土強靭化地域計画について 

 （１）下水道による雨水対策 

 （２）立地適正化計画における防災指針の策定 

 （３）路面下空洞調査 

 （４）災害情報の配信種類数の増加 

３ 不登校対策について 

市長等 

〃 

 

 

 

 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

新政会 

 奥島 光晴 

１ 知育と徳育について 

２ 先生の働き方改革について 

３ 教員確保の一考察について 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 寺島 恭也 

１ 近年の気候変動に伴う学校施設等への影響について 

２ 新幹線開業後のまちづくり計画について 

市長等 

〃 

新政会 

 田中 義乃 

１ 暑さ対策について 

 （１）救急車の出動状況 

 （２）夏季の電力需要 

 （３）学校での暑さ対策 

２ 自治会活動の活性化について 

３ 2024年問題について 

 （１）建設業 

 （２）運送業 

市長等 

 

 

 

〃 

〃 

 

 

市民クラブ 

 髙田 稔浩 

１ 北陸新幹線開業後の並行在来線のサービスについて 

２ ハートフル専用パーキングおよびハートフルパーキングについて 

市長等 

〃 

日本共産党 

 鈴木 正樹 

１ 痴漢対策について 

２ 原発処理汚染水の海洋放出について 

３ 福井市の環境とエネルギー政策について 

市長等 

〃 

〃 

無所属 

 近藤 實 

１ ふるさと納税を大きく伸ばすこと 

２ これからのセーレンプラネットについて 

 （１）魅力的な番組が上映されているか？ 

 （２）光学式投映機ケイロンⅢの導入について 

 （３）プラネタリウムの番組制作方針について 

３ トイレの清掃・維持・整備（駅、公園、学校ほか）について 

４ 公文書の開示（情報公開）を適切かつ速やかに！ 

５ 決算書を議会の認定に付する時期を早めること 

６ 下水道事業、農業排水分（27,500万円）の覚書は不適切で悪質だ 

市長等 

〃 

 

 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 佐野 弘 

１ 子どもたちが元気に育つ環境づくりについて 

２ 健康長寿な社会の実現に向けて 

３ 働きやすい職場環境づくりについて 

４ 北陸新幹線福井開業に向けた取組について 

５ 農林水産業を取り巻く環境変化への対応について 

６ 水害等災害発生時の情報共有及びその対策について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

無所属 

 宮岡 勝也 

１ 健康ポイント導入について 

２ オーガニック給食に係る食育とその導入について 

３ 健康被害救済制度について 

市長等 

〃 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

日本共産党 

 山田 文葉 

１ 夏の暑さ対策について 

２ 補聴器への助成について 

３ 文化会館について 

４ マイナンバーカードについて 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 浦上 逸人 

１ 熱中症予防のための労働環境の整備支援について 

２ 園芸の資材の購入支援について 

３ 事業承継への支援について 

４ 消費者教育の推進について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

公明党 

 津田 かおり 

１ 女性活躍と男性の育休取得促進について 

２ ひとり暮らし高齢者の「終活」支援について 

３ 子どもの「声」を活かす取組について 

４ 誰もが投票しやすい環境づくりについて 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 漆﨑 與 

１ 豪雨災害への対応について 

２ 農業の将来の姿について 

市長等 

〃 

市民クラブ 

 堀川 秀樹 

１ 小・中学校におけるＢＬＳ事業の重要性と今後の運営について 

２ 北陸新幹線の効果とその現実について 

３ 道路工事における誘導用点字ブロックの問題点について 

４ 再開発と共に衰退する自治会や商店街について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

無所属 

 岩佐 武彦 

１ ７月13日の大雨の対応について 

２ 一乗谷朝倉氏遺跡を世界遺産へ 

３ 学校のプール学習について 

４ 福井フェニックスまつりについて 

市長等 

〃 

〃 

〃 

 


